COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 22 mai 2018

DES PARLEMENTAIRES CANADIENS RENCONTRENT LEURS HOMOLOGUES DU CONGRÈS

Du 15 au 17 mai 2018, le sénateur Michael L. MacDonald et l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésidents de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, ont dirigé une délégation à Washington D.C. en vue de réunions au Capitole. Les autres membres de la délégation étaient les sénateurs Dennis Dawson, Paul J. Massicotte, vice-président, et Yuen Pau Woo, vice-président, ainsi que l'honorable John McKay, C.P., député, vice-président, M. Vance Badawey, député, vice-président, M. Kerry Diotte, député, vice-président, M. Randy Hoback, député, vice-président, M. James Maloney, député, M. Brian Masse, député, vice-président, et M. Francesco Sorbara, député, vice-président. À Washington, les membres de la Section canadienne ont aussi eu l'occasion de prendre part à un événement organisé par le Conseil des affaires canadiennes-américaines et *The Hill*, dont le thème était le suivant : « L'ALENA et la compétitivité nord-américaine : dialogue entre les États-Unis et le Canada » [traduction]. Pendant l'événement, M. Easter a accordé une entrevue au rédacteur en chef du *Hill*, Bob Cusack.

« Nous sommes heureux d'avoir pu rencontrer près de 70 sénateurs et représentants américains, ainsi que des membres de leur personnel, a déclaré M. Easter. Nous espérons que nos prochaines visites seront tout aussi fructueuses afin de trouver la meilleure façon de travailler ensemble à notre avantage commun. Les relations canado-américaines traversent en ce moment une période particulièrement cruciale, les négociations sur l'Accord de libre-échange nord-américain se poursuivant. Fait intéressant, nos réunions ont eu lieu la même semaine où le président Paul Ryan a jugé primordial l'examen par le Congrès de la modernisation de l'ALENA. Chose certaine, presque tous ceux et celles que nous avons rencontrés comprennent à la fois l'importance du commerce fondé sur des règles et la nécessité pour nos pays de travailler ensemble en vue de rivaliser — en tant que bloc nord-américain — avec le reste du monde. »

Le sénateur Michael L. MacDonald a conclu en disant que « le commerce libre et équitable est indispensable à l'économie de nos deux pays. Les chaînes d'approvisionnement intégrées qui ont évolué depuis l'entrée en vigueur de l'ALENA permettent d'assurer la prospérité de nos entreprises et, au bout du compte, la

production et la livraison en temps opportun des biens que souhaitent se procurer les consommateurs. Je fais partie de ceux qui continuent d'espérer que les négociations de l'ALENA seront rapidement couronnées de succès. L'incertitude qui règne nuit à nos deux pays, car elle a des répercussions sur l'investissement et la planification. Je m'en voudrais de ne pas souligner que nos discussions avec nos homologues du Congrès ont aussi porté sur d'autres sujets bilatéraux importants, comme un éventail d'enjeux de sécurité, les répercussions imprévues des récents changements fiscaux aux États-Unis sur les Américains et les Canadiens ayant la double citoyenneté, l'usage abusif des opioïdes et la légalisation du cannabis du Canada ».

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante :www.parl.gc.ca/iia/eu.

-30-

Renseignements:

L'hon. Michael L. MacDonald. coprésident sénateur et Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866 Wayne Easter. C.P., coprésident L'hon. et Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406 Mme Burke. d'association Miriam secrétaire Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238